
100學年度第 1學期第 1次環保暨安全衛生委員會會議紀錄(稿) 
 

壹、宣布開會：上午 9時 30分 

貳、認可上次會議紀錄暨追蹤會議決議及指示： 

  確認上次會議紀錄，所有決議事項均已執行完畢。 

參、報告事項： 

    吳慶龍組長報告：詳工作簡報。 

四、校長指示： 

1. 各單位須確實辦理電器設備之例行性巡檢，尤其是電資學院及工學院等

使用重電或大量教學設備之單位，以避免意外發生。 

2. 商管大樓 3、4 樓走廊照明改善後仍使用 4管之 T5燈具（與教室、辦公

室同），請營繕組日後進行走道照明改善時可考量 2管之燈具。 

3. 學校個人用電平均值仍高於全國平均值，請營繕組加強查核各單位用電

狀況，並著手規劃可行節能計畫，並予以推動。 

4. 為降低紙張使用量，請各單位加強宣導，會議資料改採電子檔方式傳送

（無紙化），若有需要紙本亦儘量採雙面列印；另教職員升等之佐證資

料，請各系、院及人事室加強改進，毋需將所有資料全數影印作為附件。 

5. 游泳池漏水情形，請營繕組與休健系了解實際發生原因並規劃改善措

施，以節省水費支出。 

6. 請營繕組務必將歷年大樓興建時發現之缺失予以確實記錄，以利未來新

建大樓時能避免發生類似情形。 

7. 請單位主管能常於校園內走動，期能主動發現校園安全問題並立即反應

加以解決；另請環安組設計適合各實驗室使用之巡檢表格，以利負責老

師填寫並落實查核工作。 

伍、委員建議： 

1. 污水廠周遭土地建議予以美化改善，除可作為環境教育場所外，亦可增

加師生平時遊憩場地。 

2. 學生服務學習人數甚多，建議可依其專長或系所背景分類，協助營繕組

或環安組巡檢校園內各個角落或實驗室，並適時回報加以改善。 

開會時間：100 年 12月 26日(星期一)上午 9時 30分 

開會地點：聖公樓 4 樓會議室 

主    席：陳校長金蓮 記    錄：吳依洵 

應到人數：24人 實到人數：21人 

出席人數：詳簽到表 缺席人數：詳簽到表 
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3. 電資大樓電氣設備容量過大，建議新大樓設計時其配電可考慮由此處供

應，除可減少興建費用外，亦可減少電資大樓電費損失。 

4. 建議宿舍熱水器可汰換成太陽能熱水器，並可向政府申請補助。 

5. 第六宿舍地下室之休健系桌球教室，最近新裝多台冷氣設備，請營繕組

確認是否會對宿舍用電造成影響。 

6. 建議各單位檢視所屬之組織章程是否確實公告於網頁上，俾利委員查詢

使用。 

陸、提案討論： 

  提案：請審議通過 101 年度聖約翰科技大學安全衛生管理計畫書。 

  討論：略。 

  決議：修正後通過（詳計畫書劃線及紅字部分）。 

  表決結果：15票贊成 0票反對。 

柒、臨時動議：無。 

捌、散會：上午 11時 10分。 


